



'La ciencia de la luz' abre al público en el CLPU

EXPOSICIÓN

:: **WORD.** El Centro de Láseres Pulsados participa en la Semana de la Ciencia de Castilla y León abriendo al público en general las puertas de su exposición divulgativa 'La Ciencia de la Luz'. Desde hoy hasta el viernes y con un horario de 9:30 a 13:30 y de 15:30 a 18:00, todos los que lo deseen podrán acercarse a esta exposición que propone un viaje de descubrimiento basado en la experimentación con la luz, los láseres y sus aplicaciones.